
Stadt Leverkusen  Antrag Nr. 0978/2011

Der Oberbürgermeister 
  

I/01-011-20-06-kr 
Dezernat/Fachbereich/AZ  
04.04.11 
Datum 
 
Beratungsfolge Datum Zuständigkeit Behandlung 

Rat der Stadt Leverkusen   11.04.2011 Entscheidung öffentlich 

Betreff:  
Dauerhafter Erhalt des "Bayer-Kreuzes" 
- Änderungsantrag der Fraktionen CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP und Freie 
Wähler vom 15.03.11 zum Antrag Nr. 0937/2011 
 
 
___________________________________________________________________ 
 
 
 
Stadt Leverkusen  Antrag Nr. 0937/2011

Der Oberbürgermeister 
  

I/01-011-20-06-kr 
Dezernat/Fachbereich/AZ  
04.04.11 
Datum 
 
Beratungsfolge Datum Zuständigkeit Behandlung 

Rat der Stadt Leverkusen   11.04.2011 Entscheidung öffentlich 

Betreff:  
Unterdenkmalschutzstellung des "Bayer-Kreuzes" 
- Antrag der SPD-Fraktion vom 23.02.11 
___________________________________________________________________ 
 
 
Als Beratungsunterlage wird anliegender Vermerk über ein Gespräch zwischen Herrn 
Dr. Richard Pott (Mitglied des Vorstandes der Bayer AG), Herrn Oberbürgermeister 
Buchhorn und Herrn Märtens am 31.03.11 zur Kenntnis gegeben.  
 
 

... 



 

01-010 Mä 
04.04.2011 
 

Vermerk über ein Gespräch in Sachen „Bayer-Kreuz“ 
31.03.2011 – 11 Uhr 

 
Teilnehmer: 
 
Herr Dr. Richard Pott, Mitglied des Vorstandes der Bayer AG 
Herr Oberbürgermeister Reinhard Buchhorn 
Herr Märtens, Stadtverwaltung Leverkusen, 01 
 
 
Vor dem Hintergrund der aktuellen Diskussionen in den Ratsgremien der Stadt Le-
verkusen und der laufenden Anfragen thematisiert Herr Oberbürgermeister Buchhorn 
die Frage zum Erhalt des Bayer-Kreuzes. 
 
Herr Dr. Pott erklärt, dass es seitens der Bayer AG keinerlei Bestrebungen gebe, 
dass Bayer-Kreuz in Wiesdorf zu demontieren bzw. abzuschalten. 
 
Insbesondere seit der Entscheidung der Bayer AG, dass die „Medienfassade“ nicht 
realisiert wird, habe das Bayer-Kreuz für die Bayer AG aber auch für weite Teile der 
Bevölkerung identitätsstiftenden Charakter. 
 
Für den Fall, dass LANXESS eine anderweitige Verwendung des Gebäudes an-
strebt, wird sich die Bayer AG um einen Erhalt des Bayer-Kreuzes, gegebenenfalls 
an anderer Stelle im Werk, bemühen. 
 
gez. Märtens 
 
 
Der Vermerk ist mit Herrn Dr. Pott abgestimmt. 
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